

UNIVERSITÉ DU TEMPS LIBRE DE BAYONNE

Vendredi 10 novembre 2023 15h00

Dans les steppes de l'Asie centrale

Jean-Paul Lamarque, Historien, Conférencier

L'Asie centrale est un immense espace méconnu ayant pour cœur l'Ouzbékistan, au milieu de steppes et de déserts bordés de montagnes gigantesques.

Ces contrées hostiles ont pourtant été le lieu d'échanges de denrées, de connaissances, de religions entre l'orient et l'occident, où nomades et sédentaires après s'être combattus découvrirent leur complémentarité.

Evocation des riches oasis de Boukhara et de Samarcande, de la merveilleuse orfèvrerie des Scythes, de quelques personnages hors du commun tels l'explorateur russe Prjevalsky ou l'émir astronome Ulugh Beg.